



ABRIL 2023 | N° 97



ACTIVIDADES DEL MES DE ABRIL

San Luis Potosí, S.L.P

SEGUNDO LUGAR A NIVEL NACIONAL EN NUMERO DE USUARIOS ACREDITADOS EN EL PRIMER TRIMESTRE DEL AÑO 2023



El Instituto Estatal de Educación para Adultos se ha convertido en el segundo lugar a nivel nacional en número de usuarios acreditados en Educación para Adultos. Este logro ha sido posible gracias al esfuerzo y dedicación de los estudiantes, así como del personal docente y administrativo de la institución.

En total, se han certificado a un impresionante número de 4,046 personas, lo cual es una muestra del compromiso que tiene el instituto con la educación de los adultos y su capacidad para brindar las herramientas necesarias para que puedan continuar su educación y mejorar su calidad de vida.

La Educación para Adultos es una iniciativa que busca proporcionar a las personas mayores de 15 años que no han completado su educación básica una oportunidad para aprender y mejorar sus habilidades. El éxito del programa del Instituto Estatal de Educación para Adultos, demuestra que la educación es una herramienta poderosa para el desarrollo personal y profesional.

Este logro coloca al instituto en una posición privilegiada, lo cual es motivo de orgullo y reconocimiento. Continuarán trabajando para garantizar que la educación sea accesible para todos los adultos de la región y del país, brindándoles la oportunidad de mejorar sus vidas y las de sus familias.

PARTICIPACIÓN CON UN MODULO INFORMATIVO EN LA FERIA NACIONAL DE LA ENCHILADA

El Instituto Estatal de Educación para Adultos de San Luis Potosí participó en la Feria Nacional de la Enchilada en Soledad de Graciano Sánchez con un stand de difusión de servicios, brindando información sobre los programas educativos que ofrece a la población adulta en el estado.

Durante la feria, el stand del instituto contó con la presencia de personal docente y administrativo, quienes brindaron información detallada sobre los programas educativos, los requisitos de inscripción y los beneficios de continuar con la educación. También se ofrecieron folletos informativos y materiales didácticos para ayudar a los visitantes a comprender mejor los servicios que ofrece el instituto.

Además, los visitantes tuvieron la oportunidad de inscribirse en los programas educativos del instituto y obtener información sobre los requisitos para ser parte de ellos. El instituto ofreció asesoría personalizada a los interesados en los programas, lo que les permitió conocer las opciones de educación que mejor se adaptan a sus necesidades y metas.

El stand del Instituto Estatal de Educación para Adultos de San Luis Potosí fue muy bien recibido por los visitantes de la Feria Nacional de la Enchilada, quienes destacaron la importancia de la educación para el desarrollo personal y profesional. El instituto reiteró su compromiso con la educación de los adultos en el estado y su disposición para ayudar a aquellos que deseen mejorar sus habilidades y conocimientos.



FIRMA DE CONVENIO DE COLABORACIÓN CON LICONSA.

El Instituto Estatal de Educación para Adultos (IEEA) y Liconsa han establecido una alianza estratégica para promover el acceso a la educación de personas en situación de rezago educativo. La iniciativa busca generar espacios de información para la captación de adultos en los 355 centros de distribución de Liconsa, ubicados en todo el territorio potosino.

Con esta colaboración, se pretende que la población conozca de forma directa los servicios que ofrece el IEEA para que puedan aprender a leer y a escribir, o bien, culminar su educación Primaria o Secundaria. A su vez, los adultos que participen en este programa de educación podrán contribuir al abasto social de leche Liconsa, promoviendo la importancia de una alimentación balanceada y nutritiva.

El convenio de colaboración entre el IEEA y Liconsa tiene como objetivo primordial mejorar la calidad de vida de los adultos mayores y personas en situación de vulnerabilidad, brindándoles herramientas para su formación y desarrollo personal. La educación es un derecho humano fundamental, y esta alianza busca garantizar que más personas tengan acceso a ella, sin importar su edad o situación socioeconómica.

El IEEA y Liconsa se comprometen a trabajar juntos para lograr un impacto positivo en la sociedad potosina, y esperan que esta alianza sea el inicio de futuras colaboraciones que permitan mejorar la calidad de vida de los habitantes del estado.



PARTICIPACIÓN EN EL TALLER MODELO DE EDUCACIÓN PARA LA VIDA-APRENDE INEA.

El Instituto Estatal de Educación para Adultos de San Luis Potosí llevó a cabo el Taller Estatal sobre el Modelo de Educación para la Vida, Aprende INEA. El evento contó con la participación de personal de la Dirección Académica del INEA Nacional, así como los coordinadores de las nueve zonas y de las oficinas centrales que conforman el instituto estatal de educación para adultos.

Durante el taller, los participantes ampliaron sus conocimientos sobre el nuevo Modelo de Educación para la Vida, Fase 4 Estatal del MEV Aprende INEA. Este modelo busca fomentar la educación integral y el desarrollo personal de los adultos en situación de rezago educativo, ofreciendo herramientas para su formación en distintas áreas.

El taller fue una oportunidad para que los coordinadores de las diferentes zonas y los jefes de las diferentes áreas del instituto estatal de educación para adultos conocieran de primera mano las estrategias y herramientas del nuevo modelo educativo, con el objetivo de implementarlas en su labor diaria y mejorar la calidad de la educación que se ofrece a los adultos en el estado.

La presencia de las diferentes áreas permitió una retroalimentación directa y enriquecedora sobre el modelo educativo, así como el intercambio de ideas y experiencias entre los participantes. Este tipo de talleres son esenciales para la formación continua de los coordinadores y personal educativo del instituto, para que puedan brindar una educación de calidad a los adultos en situación de rezago educativo en San Luis Potosí

